



概の木

平成27年度大槻小学校学校だより

平成27年 6月19日(金) No. 5

教育目標：「じょうぶな体で進んで学び、実行力と思いやりのある子どもの育成」

〈スローガン〉 「きのうより今日 今日よりあした」・・・夢・目標への挑戦

「あたりまえのことをあたりまえに」・・・凡事徹底。学び・生活の基本を大事に



※ 印刷物は写真が見にくいいため、本校ホームページをご覧になると鮮明に見ることができます。

プールの季節、始まる

6月11日(木)に昼のテレビ放送で「プール開き」を行いました。
また、同日、放課後に特設水泳部のミーティングも行われ、いよいよ各学年、特設でのプール使用が始まります。5月28日に「水泳授業の開始に伴うお知らせ」を配布し、水泳学習への承諾並びに事前健康調査をさせていただいたところです。

いよいよ天気・水温等のプール入水条件が整えば、体育等でプールを使用することとなります。使用の決まりを守り、事故・けがのないよう事前指導を行い、万全を期して進めたいと思います。ご家庭でも準備物等の用意など、お世話になります。 ※右の写真は、特設体育(水泳)→



特設活動・全開!

特設活動もそれぞれ練習に熱が入ってきました。特に特設体育(陸上)は、過日6月6日(土)に行われた全国小学生陸上予選会では、4種目が県大会出場のすばらしい結果となりました。(県大会は7月5日・とうほうみんなのスタジアム)

100m走(女子) 総合9位 6年

走り幅跳び 総合5位 6年

ボール投げ 総合1位 6年

男子400mリレー 総合5位 ()

特設音楽部も合唱・合奏もそれぞれに美しいハーモニーと楽曲の完成に向けて心をつなげて練習に取り組んでいます。

宿泊学習(5年)報告

6月8~10日、5年生は国立那須甲子青少年自然の家で2泊3日の宿泊学習に行ってきました。自然を体いっぱい感じて多くの体験をしました。保護者の皆様のご理解ご協力に感謝いたします。



ロープウェイで茶臼岳へ



白河の「まほろん」で

～学校と学年 PTA が連携した学年行事～



○ 6月2日(火)・3年「交通教室」



○ 6月9日(火)・2年「ミニ運動会」



○ 6月10日(水)・1年「給食試食会」



☆ 6月6日(土)・PTA奉仕作業

1・5年、三役・環境委員の皆様、お世話になりました。

「人権の花」運動・贈呈式

本校が今年度、「人権の花」運動の指定を受け、花の種や苗、プランター・肥料等の贈呈式が開催され、5月26日(火)に本校の3学年児童が式に参加しました。花を育てる活動をとおして、人権とは何かを考えるきっかけづくりとなり、差別やいじめのない学校をめざし、みんなにやさしくできる子どもに育てていきたいと思ひます。

式は郡山市市民部男女共同参画課、郡山人権擁護委員協議会の主催により行われました。式には人KEN まもるくんや人KEN あゆみちゃんのマスコットも来校し、子どもたちに大人気でした。たくさんの人権に関する資料もいただきました。

なお、郡山市公式ウェブサイトの「くらし」→「人権・男女参画」→「人権」→「人権の花運動」→「平成27年度」にアップされていますので、ご覧ください。



代表児童がマスコットと記念撮影

